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國立新竹高級工業職業學校 

108 學年度第二學期第 2 次午餐供應委員會會議紀錄  

■時間：109 年 5 月 14 日(四)中午 12:10 

■地點：力行館一樓主題教室 

■主席：李校長恆霖                          ■紀錄：莊宜蓁營養師 

■出席人員：如簽到表 

壹、主席致詞： 

非常感謝大家一起來關心學生的午餐供應的問題，以新竹市而言我們跟其

他鄰近學校相比，午餐供應算是讓同學滿意的部分，因為疫情的緣故，這學期

也有許多家長願意開始幫孩子帶便當，這也是我們所樂見的事。 

貳、工作報告： 

一、本學年校園食品督導考核業務目前皆依規定每兩週執行一次，感謝午餐供

應會委員協助。 

二、目前承包廠商蕓慶企業公司皆能依規定落實上網進行校園食材登錄作業，

並配合禁止使用基因改造生鮮食材及其初級加工品政策。 

三、原國教署「108 年度高級中等學校校園食品及餐飲衛生輔導訪視計畫」因

疫情緣故暫停執行，因目前疫情狀況已趨緩合，故預計將於六月份開始執

行不定期輔導訪視，請蕓慶企業公司仍持續配合廚房環境衛生及落實自主

管理機制。 

四、為因應新型冠狀病毒防疫工作，開學後熱食部即暫停自助餐供應，統一採

取預訂便當方式供餐，目前雖維持一個時段供餐(中午 12 點)，但供餐秩

序十分良好，每日固定約有 350 多位同學預訂餐點，現場也有提供特餐及

便當餐盒販售給未訂餐的同學，中午 12:15 分左右可以完成現場餐點販售，

因疫情尚未完全獲得控制，故目前暫時還是維持現行方式供餐。 

五、下學期起倘若恢復自助餐供應，為避免學生因購餐而影響第四節上課秩序，

目前規劃取消 11 點的供餐時段，維持中午 12 點一個時段供應，除了讓廠

商有足夠的時間準備更多樣化、更精緻的餐點外，也可改善因餐點過早製

作而衍生相關之供餐品質問題（如：供餐溫度或餐點保存問題等）。 



國立新竹高級工業職業學校  

- 2 -  108 學年度第二學期  第 2 次午餐供應委員會 

六、班會意見及回覆情形： 

週次 班 級 建議事項或問題反映 回 覆 問 題 / 處 理 狀 況 

4 綜一乙 

午餐菜單與實品不

符，牛肉麵沒有牛

肉，造成誤會。 

經了解當日訂單上標示品項為牛肉

「風味」麵，而非牛肉麵，已轉知熱

食部廠商未來菜單命名盡量以實際食

材內容命名，以免造成同學誤會。 

4 綜二甲 
中午的午餐可否將供

餐時間加長一些。 

1.目前熱食部午餐開放時間為 12:00-

12:30，再延後供餐時間，會影響

午休作息時間。 

2.防疫期間所有餐點統一由熱食部打

包供應，請同學配合事先預訂，目

前預訂餐點熱食部人員皆於 11:50

以前放妥於各班班級櫃，故無需加

長供餐時間問題。 

10 機二乙 
午餐有菜蟲，希望可

以改善。 

依規定廠商每日皆須提供蔬菜農藥檢

驗相關證明供本校查驗，故菜餚中偶

有菜蟲問題發生，會再轉知熱食部廠

商加強蔬菜清洗步驟，以降低菜蟲出

現機率，請同學安心食用。 

參、提案討論：無。 

肆、臨時動議： 

Ｑ：學生有反應焗烤漲價至６０元，有特別增加食材內容嗎？另外經外食的學

生可能會覺得學校供應的口味太淡，所以經常吃泡麵，建議調整菜餚口味

以符合學生的需求。(家長代表) 

Ａ：因為乳製品的成本實在太高，多年來維持不漲價公司已無利潤可言；本學

期調漲至６０元，也相對增加了起司用量，目前每天都有２至３種特餐，

建議無法接受漲價的同學改選別種餐點，若執意要維持５０元販售，可能

就要修正菜單為義大利麵，而無法再供應焗烤。(蕓慶公司營養師) 

【學務主任回應】 

基本上依照合，本校堅持維持熱食部每日要有至少一種的５０元便當供學

生選擇，希望熱食部廠商能在能力所及的範圍內，盡量滿足學生口味及份量上

的要求。 
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伍、主席總結： 

我在教育界這麼多年，發現不論甚麼學校，高中生對午餐的意見永遠是最

多的，我們竹工的學生在這方面算是對廠商的意見其實算事少的，只要學生有

意見有問題我們就儘量改善、解決，但要學生完全沒有意見是太不可能的事，

至於口味重跟淡的問題，我想我們寧可選擇健康，不要因為好吃而犧牲學生的

健康，希望能透過大家的努力，我們能將學生的滿意度做到最好，感謝大家。 

陸、散會：12:50 
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